

résidences immobilier

Situé dans une résidence calme et sécurisée, cet appartement entièrement refait à neuf vous séduira par sa luminosité et son emplacement idéal, à deux pas du centre de St Tropez et de la célèbre Place des Lices. 4 pièces principales, incluant un spacieux salon et une salle à manger ; 2 belles chambres lumineuses, parfait pour un cadre de vie confortable ; Exposition Est-Ouest avec balcon garantissant une ensoleillement optimal tout au long de la journée ; Salle d'eau moderne et élégante rénovée avec des matériaux de qualité ; cuisine équipée, prête à l'emploi ; parking privatif et cave ;Ne ...

Located in a quiet, secure residence, this completely refurbished flat will win you over with its brightness and ideal location, just a stone's throw from the centre of St Tropez and the famous Place des Lices.4 main rooms, including a spacious lounge and dining room; 2 beautiful, bright bedrooms, perfect for comfortable living; East-West exposure with balcony guaranteeing optimum sunlight throughout the day; modern, elegant shower room renovated with quality materials; fully-equipped, ready-to-use kitchen; private parking and cellar; Don't miss this opportunity! Contact us to arrange a ...

ELITE IMMOBILIER SAINT TROPEZ

Résidence du Port - Bat A - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





